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COMUNICATO STAMPA 

 
RENZI: la riqualificazione dell’intera area stazione deve diventare la priorità assoluta 
per l’Amministrazione Comunale!  
 
“Dopo la disponibilità, dichiarata pubblicamente, dall’amministratore delegato del Gruppo FS Mauro 
Moretti di attivarsi per l’apertura a mare della Stazione e per concordare un progetto di 
riqualificazione di tutta l’area circostante (RFI, infatti, desidera sapere che cosa può realizzare nelle 
sue superfici), riteniamo che tale riqualificazione dovrebbe diventare la priorità assoluta 
per l’Amministrazione Comunale.” 
Questo è quanto dichiarato dal Consigliere Regionale e Comunale di AN-PDL Gioenzo Renzi, dopo 
aver interloquito di persona con lo stesso Moretti ed aver assistito all’inaugurazione della Stazione 
di Rimini. 
 
“A questo punto, perciò, ci aspettiamo che il Comune solleciti Fs a realizzare nei prossimi mesi e 
prima della prossima stagione estiva, prima di tutto: il prolungamento del sottopasso interno 
lato Ancona fornito di ascensori, per consentire l’accesso ai portatori di handicap 
anche nei binari 4-5 e 6-7, nonché l’apertura a mare della stazione. 
Apertura che tra l’altro garantirebbe anche un maggiore passaggio di cittadini e di turisti negli 
esercizi commerciali di prossima apertura all’interno della stessa stazione.  
 
Ricordiamo che sull’apertura a mare della stazione è stata approvata recentemente anche una 
mozione dal Consiglio Comunale di Rimini presentata dal sottoscritto. 
  
Inoltre – prosegue il Consigliere – chiediamo al Comune di presentare, al più presto, al Gruppo Fs 
una proposta di come desidera riqualificare l’intera area della stazione: ampliando e 
riorganizzando il Piazzale antistante la nuova biglietteria (su cui ora insistono il parcheggio 
delle biciclette e delle auto, il fabbricato ex scalo merci, il box biglietteria della Tram, il deposito 
biciclette della Coop. Facchini e la palazzina con il Distaccamento della Polizia Municipale) con la 
realizzazione di un parcheggio interrato e di un centro intermodale per la mobilità 
ferro-gomma, nel quale trasferire il terminal bus di Piazzale Gramsci ed il capolinea di San 
Girolamo, che in base agli accordi con la Sovrintendenza di Ravenna sarebbe già dovuto essere 
stato trasferito. 
 
Infine auspichiamo che l’Amministrazione Comunale desista dall’intenzione di utilizzare il deposito 
FER (ex aree padane) anche per il filobus, e si interessi per riqualificare tale zona in aree verdi e 
valorizzare l’anfiteatro, le mura ed il parco Cervi, così come previsto dal Prg.” 
 
Interventi - conclude Renzi –, che proponiamo da anni e che riteniamo strategici per la 
città di Rimini, in quanto permetterebbero finalmente di congiungere il centro storico 
con la Marina.” 
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